

Carreño se enfrentará al polaco Hurkacz tras ganar al alemán Kern en Szczecin

TENIS

:: **J. L. C.** Pablo Carreño continúa adelante en el Open Challenger de Szczecin, que se disputa en Polonia, al vencer ayer en primera ronda al germano Robin Kern, por 6-4 y 7-5.

El jugador gijonés fue muy superior al teutón y se enfrentará esta tarde al polaco Hubert Hurkacz, a quien, en teoría, debe de superar.

Carreño, tras el partido de ayer, se encontraba muy satisfecho, porque el primer partido siempre cuesta y, además, «parecía más difícil de



Pablo Carreño. :: FIRMA

lo esperado por ranking, pero aún así era favorito y tenía que ganar».

El tenista forjado en el Grupo quiere seguir sumando y tratará de conseguir más victorias en el torneo polaco de cara a mejorar su posición número 60 en el ranking ATP.

Cuatro asturianos participan en Rumanía en el Europeo sub 23

PIRAGÜISMO

:: **J. L. C.** Cuatro palistas asturianos participan desde mañana en Bascov-Budeasa (Rumanía) en los Campeonatos de Europa júnior y sub 23.

Destaca la presencia de la gijonesa y exgrupista Sara Ouzande (Gauzón), plata mundial en el Mundial de 2013 y bronce en la cita continental de 2014, y Miriam Vega (Grupo Covadonga), quienes competirán en la prueba en un K-4 que aspira a estar entre los mejores.

La palista del club de Luanco tam-



Sara Ouzande, al frente, con Miriam Vega, al fondo en el K-4. :: E. C.

bién tiene chance en la prueba de K-1 200. La representación asturiana la completan en estos Europeos Javier Cabañín (El Gaitero) y Pedro

Vázquez Llenín (Jaire Los Rápidos), quienes competirán con el K-4 español. Ambos tienen metales internacionales en la categoría.



Iván Cortina, con el maillot del AWT Greenway, filial del Etixx Quick Step, antiguo Omega Pharma. :: E. C.

22.000 kilómetros para empezar

CICLISMO

Iván Cortina, que acabará su primer año profesional en Lombardía, lamenta no haber ganado su primera carrera, «pero lo importante fue la experiencia que cogí»

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Iván García Cortina (Gijón, 1995) se muestra satisfecho en su primer año profesional en el equipo AWT Greenway continental, filial del Etixx Quick Step.

El ciclista gijonés, que acabará la temporada el 4 de octubre, en Lombardía, lamenta que se le escapó la victoria por poco en algunas de las pruebas en las que participó, pero lo importante para el joven ciclista gijonés es la experiencia que adquirió.

A Cortina le hizo mucha ilusión debutar en el pelotón internacional a principios de febrero en una carrera World Tour como la Vuelta a Murcia «porque era la primera vez que corra al lado de grandes corredores». El ciclista forjado en el Gijón Las Mestas con Chus Rodrigo dice que «hice unos 22.000 kilómetros, cerca de 2.500 al mes, y si corro en Lombardía totalizaré 59 pruebas».

Le dio mucha rabia «no haber podido ganar alguna carrera, como en la Vuelta a Bretaña, donde conseguí un tercer y un cuarto puesto, pues estar ahí al final entre los diez primeros es meritorio. Luego se te cuele uno y gana, por lo que aquí ya influye la suerte». En este sentido, añade que «me faltó esa pizca de fortuna en los momentos clave para haber logrado esa primera victoria».

También fue quinto, undécimo y decimocuarto en Normandía, «en otra dura semana».

Finalizó en junio la primera parte del año en el Campeonato de España, del que salió «muy contento», para posteriormente encarar «un montón de carreras, en las que participé a un buen nivel». De las últimas pruebas en las que participó destaca «las que hice con el equipo en Polonia y en la República Checa», en las que hizo dos quintos puestos y fue el segundo mejor joven en la general, «clasificación en la que ayude a Michal Schlegel a conseguir un buen sexto puesto».

Cortina, que firmó su primer contrato con solo 18 años, no ganó ninguna carrera, pero para él lo importante ha sido «acabar las pruebas que disputé y coger experiencia». En su debut en la élite, otros asturianos como Chechu Rubiera, Dani Navarro o Samuel Sánchez, entre otros, tampoco alzaron los brazos en su estreno. Lo que tiene claro el gijonés es que «no tengo prisa, estoy aprendiendo».

La Stormrace tomará con sus obstáculos la playa de Poniente

ATLETISMO

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Las carreras extremas de obstáculos volverán a Gijón con la Stormrace, que se disputará el próximo sábado, a partir de las 15 horas, en la zona de Poniente, organizada por el Triatlón Festival Club.

De momento, son medio millar de participantes los que se han inscrito en esta singular prueba, en la que también habrá corredores de otras comunidades como Cantabria, Castilla y León, Galicia y País Vasco.

La competición se celebrará sobre una distancia de 6 kilómetros, en un circuito diseñado por el pa-

seo y en el propio arenal de gijonés. Los corredores tendrán que superar en este trazado 24 obstáculos, como paredes de todo tipo (vertical, lisa e invertida), saltar neumáticos y depósitos, trepar por cuerdas, portear troncos y pasar una zona con electricidad, entre otros, para acabar superando una hoguera. Los participantes tomarán la salida en tandas de 100 corredores, cada 15 minutos. Los organizadores tienen previstas clasificaciones individuales, por parejas y por equipos.

Las inscripciones de la carrera se cerrarán mañana y el número máximo de plazas previstas por la organización es un millar.



Los organizadores, con el edil de Deportes, Jesús Martínez, ayer durante la presentación en el Ayuntamiento. :: JOAQUÍN PAÑEDA

Javier, de Nava, alcanza también las semifinales del 38 Memorial Magdalena

BOLOS

:: J. L. C.

GIJÓN. El 38 Memorial Magdalena, que se celebra en la cancha de La Camocha, tiene completado ya su cuadro de semifinales tras

vencer ayer Javier, de la Peña Nava, a Abel, de la Bolística de Laviana, por un apretado resultado de 10-9.

La clave del triunfo del naveto se produjo en la recta final del choque cuando le remontó al jugador lavianés un 7-9 adverso. Los tres últimos juegos fueron para el a la postre vencedor que 'mató' mucho mejor que su adversario.

Así las cosas, el próximo jueves 24, a las 19 horas, disputarán la primera semifinal Sergio (Barredos) y Ramiro (El Biche), mientras que la segunda, que se jugará a las 18.30 horas, la dirimirán Bernardo (No-reña) y Javier (Nava).